
Fecht-Sport für alle 
Infos in Leichter Sprache 

 
 
 
Wer wir sind 

 

Wir sind der Berliner Fechterbund. 
 
Das ist ein großer Verein in Berlin. 

 
 
 
Zu uns gehören ganz viele kleine Vereine. 

Diese Vereine befinden sich alle in Berlin. 

Diese Vereine sind alle Fecht-Vereine. 

 
 

Was Fechten ist 
 
 
Fechten ist ein Sport. 

 
Man kann mit verschiedenen Waffen fechten. 

Zum Beispiel: 

• Mit einem Degen 

• Mit einem Florett 

• Mit einem Säbel 
 

Man fechtet immer zu zweit. 



Wer fechten kann 
 
Fast alle Menschen können fechten: 

 

• Alte Menschen 

• Junge Menschen 

• Menschen mit einer Behinderung 

• Menschen ohne eine Behinderung 

 

 
Am besten beginnt man mit dem Fechten 

mit 9 Jahren. 

Man kann auch erst später beginnen. 

 
 

 
Unser neues Projekt: 

Fechten inklusiv 

 

Wir vom Fechterbund Berlin 

machen ein neues Projekt. 

Es heißt Fechten inklusiv. 

 
 
Inklusiv kommt von Inklusion. 

 
 
 

Bei Fechten inklusiv können alle mitmachen. 



Auch Menschen mit einer Behinderung: 
 

• Menschen mit einer geistigen Behinderung 

• Menschen mit Lern-Schwierigkeiten 

• Blinde Menschen 

• Menschen im Roll-Stuhl 

• Menschen mit einer anderen Behinderung 

 
 
 

So kannst du mitmachen 
 
Vielleicht hast du Lust zu fechten. 

Dann kannst du bei uns mitmachen. 

Und wir freuen uns. 

 
 

Melde dich bei uns. 

 
 
 

Du kannst uns eine E-Mail schreiben. 

Unsere E-Mail-Adresse ist: 

inklusion@berliner-fechterbund.de 

 
 

Du kannst uns auch anrufen. 

Unsere Telefon-Nummer ist: 

0 30 - 74 77 85 73 

mailto:inklusion@berliner-fechterbund.de


 

Das ist ein Text von: 

 
Berliner Fechterbund e. V. 

Weißenseer Weg 53 

13053 Berlin 
 

www.berliner-fechterbund.de 

Telefon: 0 30 - 74 77 85 73 

 
 

Die Übersetzung in Leichte Sprache ist von: 

 
Andrea Halbritter 

contact@cotelangues.com 

www.cotelangues.com 

 
 

Die Bilder sind von: 

 
Maxime Ferré 

www.deveaugraphisme.com 

 

 
Text und Bilder haben geprüft: 

 
 
Ludwig Fuchs, Julia Gehringer, Julian Giesecke, Sabine Mangstl, Hubert 

Linner, Mala Turk 

http://www.berliner-fechterbund.de/
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